



Verbindungen International Bad Krozingen e.V.

Delegation aus Gréoux-les-Bains besucht Bad Krozinger Fastnet

Es ist mittlerweile schon eine schöne Tradition, dass die Freunde aus unserer französischen Partnerstadt uns in der „5. Jahreszeit“ besuchen. Bürgermeisterstellvertreter Christian Logier und Joelle Barthier vom Partnerschaftskomitee haben dieses Mal 15 Personen, darunter auch Gemeinderäte und Beschäftigte des Rathauses von Gréoux-les-Bains nach Bad Krozingen geführt. Bei der Ankunft wurden sie von Bürgermeister Volker Kieber und Vertretern von VIB im Hotel Hofmann zur Mühle begrüßt. Auf dem Programm standen der zünftige Fastnet-Abend mit ausgelassener Stimmung im Gasthaus Hirschen in Schlatt, der Fastnet-Umzug in Bad Krozingen, ein Ausflug in den Schwarzwald und eine VIB-Fastnet-Party im Josefshaus. Die Gäste bedankten sich herzlich bei den Bad Krozinger Freunden und freuen sich schon auf ein baldiges Wiedersehen.

